PlantaDoce.

Empresa

Bayer invertirá cien millones de euros en productos de salud sostenibles

La multinacional alemana ha anunciado este jueves esta inversión, que servirá para fomentar la innovación, la producción y el consumo sostenible de los productos de la división de autocuidado.

PlantaDoce 2 dic 2021 - 12:40



Bayer apuesta por el verde. La farmacéutica alemana ha anunciado este jueves que invertirá cien millones de euros para fomentar la innovación, la producción y el consumo sostenible de los productos de la división *consumer health*. Esta inversión representa 2% de las ventas del área de autocuidado de la *farma*.

"La crisis climática impacta en cada familia en todo el mundo, especialmente en aquellas comunidades menos favorecidas, y es uno de los grandes desafíos mundiales de salud de nuestro tiempo", indica Heiko Schipper, presidente de la división consumer health de Bayer.

En los últimos veinte años, el cambio climático ha sido la causa de un número creciente de enfermedades crónicas y otros problemas de salud, impactando de forma

PlantaDoce.

desproporcionada en las poblaciones vulnerables, que incluye a los niños, las personas mayores, las minorías y las comunidades más pobres.

Bayer alcanzó una facturación de 32.963 millones de euros de enero a septiembre de 2021

Bayer registró unas pérdidas de 161 millones de euros entre enero y septiembre de 2021, aunque mejoró el resultado negativo de 10.800 millones de euros registrado en el mismo periodo de 2020, según los últimos resultados económicos publicados por la compañía teutona.

Desde la compañía justifican esta mejora gracias a que el negocio de fitosanitarios y otros productos agrícolas logró "un notable crecimiento" y la división de farmacia se benefició del fuerte aumento de las ventas del medicamento Eylea contra la degeneración macular húmeda asociada a la edad.

De acuerdo con las últimas cuentas publicadas, la facturación de Bayer aumentó un 5% entre enero y septiembre de 2021 en comparación con el mismo periodo de 2020, hasta 32.963 millones de euros. El resultado bruto de explotación (ebitda) se situó en 8.784 millones de euros, frente a los 9.069 millones de euros de un año atrás.

En España, la compañía anunció el pasado 11 de noviembre la ampliación de la actividad en sus instalaciones de Asturias, que a partir de enero del próximo año iniciará la producción de un nuevo principio activo.

El centro, que concentra el 100% de la producción de ácido acetilsalicílico para Bayer en todo el mundo, incorpora ahora a su actividad la producción de nifedipino y consolida su proyección futura y contribución clave a la salud cardiovascular. El centro, ubicado en Langreo y que está a punto de celebrar ochenta años de actividad, ha recibido en los últimos cinco años una inversión de más de 25 millones de euros destinados a la revisión y ampliación de sus instalaciones. El avance en automatización e innovación aplicada al modelo productivo ha recibido gran parte de esta inversión, que sólo en 2021 superará los cuatro millones de euros.